

## P R E S E N T A C I O N

En este número doble aparecen el suficiente volumen de novedades como para necesitar alguna aclaración. En primer lugar, por lo que se refiere al contenido. Se incluyen las intervenciones a nivel de conferencias del *Congreso Internacional Sobre Psicología y Procesos de Socialización* organizado por la Sociedad Valenciana de Análisis y Cambio de Conducta, en colaboración con el Aula de Cultura de la Caja de Ahorros de Alicante y Murcia y la Excma. Diputación de Alicante, instituciones a las que se agradece cordialmente la colaboración prestada. El Congreso se celebró en Alicante entre los días 24 al 27 de febrero y tuvo una gran acogida entre los profesionales al cubrir todas las plazas y, desgraciadamente, por problemas de local, algunas personas tuvieron que quedar fuera.

El Congreso ocupó doce horas diarias y, junto a los trabajos que aquí presentamos, hubo otros como conferencias abiertas y se leyeron 166 comunicaciones repartidas a lo largo de 10 ponencias. Los profesores Carpintero (historia y teoría), Delclaux (voz, motilidad e índices psicofisiológicos), Fernández-Ballesteros (evaluación), Fernández Trespalacios (psicología animal), Genovard (psicología evolutiva y educativa), Mayor (psicolinguística), Pelechano (psicología de intervención), Polaino (psicología clínica y psicopatología experimental), Rodríguez Marin (psicología de la conducta moral) y Seoane (metodología y epistemología) se encargaron de coordinar los trabajos y de dirigir las ponencias. En esta ocasión parece que la psicología española allí presente demostró suficientemente su mayoría de edad; aparecieron grupos de trabajo con vocabulario y datos muy concretos, metodologías distintas y un buen plantel de jóvenes psicólogos con entusiasmo y preparación científica, agrupados alrededor de Departamentos de Psicología de muchas Universidades españolas.

En esta ocasión, además, la revista AMC comienza la década de los años ochenta con un cambio en el equipo director. Ello no va a representar un cambio radical pero sí una remodelación, un apoyo decidido a una línea editorial y una revitalización científica. Sirvan estas líneas para agradecer a los lectores que han posibilitado la continuación de la publicación (que comienza su séptimo año de vida pública) y el equipo editorial ruega la continuación de esa confianza. Asimismo, agradezco a los profesores que se incorporan de nuevo a esta publicación, su aquiescencia y actividad científica. Es propósito del equipo mantener y, si es posible, acrecentar el nivel científico y profesionalización de los trabajos publicados. La revista comenzó siendo la segunda publicación de Europa en cuanto a antigüedad (y lo sigue siendo) y desde su primer número decididamente no poseía una adscripción teórica conductista aunque sí científica. Al rápido cambio de la ciencia y las sucesivas ampliaciones que ha sufrido la psicología científica obliga a que los científicos y profesionales de la psicología tengan que reciclarse continuamente. Y por otra parte, junto al proceso de diversificación de especialidades, se observa una progresiva interacción entre estas especialidades y la necesidad porque el psicólogo tenga noticia y conocimiento, lo más preciso posible, de estas novedades e interacciones. Por ello se ha creído conveniente ampliar representativamente, orientaciones distintas. La esperanza de cambio continuo y progresión, de este modo, se puede mantener y, si es posible, acrecentar. Gracias a todos y que todos sigamos trabajando

V. Pelechano

Febrero 1981